

Stadt Georgsmarienhütte
Die Bürgermeisterin
Stabsstelle der Bürgermeisterin

Verfasser/in: Claudia Jahnke

Vorlage Nr. BV/249/2021
Datum: 19.10.2021

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungs- datum	Sitzungsart (N/Ö)
Rat	04.11.2021	Ö

Betreff: Benennung der Mitglieder für den Präventionsrat

Beschlussvorschlag:

1. Der Präventionsrat setzt sich zukünftig wie folgt zusammen:
2. Die Benennung der Mitglieder des Rates im Präventionsrat wird wie folgt festgestellt:

Sachverhalt / Begründung:

Die Stadt Georgsmarienhütte hat im April 2001 erstmalig einen Präventionsrat eingerichtet, der sowohl allgemeine Präventionsthemen wie auch Einzelfallproblematiken behandelt.

Entsprechend des Beschlusses des Rates der Stadt Georgsmarienhütte vom 02.11.2006 waren in den letzten drei Wahlperioden zusätzlich zum/zur Bürgermeister/in 6 Ratsmitglieder ständige Mitglieder im Präventionsrat.

Geht man von 6 Mitgliedern aus, so ergäbe sich nach dem d'Hondtschen Höchstzahlverfahren folgende Sitzverteilung:

6er-Gremium	Sitzverteilung
CDU-Fraktion	3
SPD/FDP-Gruppe	2
Bündnis 90/Die Grünen/DIE LINKE-Gruppe	1
GfG-Fraktion	0

Der Präventionsrat der Stadt Georgsmarienhütte setzt sich aktuell entsprechend dem Ratsbeschluss vom 27.06.2019 aus den nachstehenden ständigen Mitgliedern zusammen:

Anzahl	Bereich / Funktion:

1	Präventionsratsvorsitz durch die Bürgermeisterin
6	Ratsmitglieder
1	Städtische Jugendpflegerin
1	Gleichstellungsbeauftragte
1	Leitung FB II
1	Verwaltungsmitarbeiter/in (v. Bürgermeisterin zu benennen)
1	PK Georgsmarienhütte
1	Präventionsbeauftragte/r der Polizei
2	Kriminalprävention LKOS
1	Offene Jugendarbeit
1	Jugendamt des LKOS
1	Vertretung der Grundschulen
1	Vertretung der weiterführ. Schulen
2	Jugendvertreter/-innen
21	

Zudem besteht die Option, je nach Themenbereichen weiterhin andere Personen, wie z.B. Vertreter von Vereinen oder Verbänden anlassbezogen hinzuzuziehen.

Der Rat müsste über die zukünftige Zusammensetzung des Präventionsrates entscheiden und die entsprechenden Mitglieder aus dem Kreis der Ratsfrauen und Ratsherren benennen.

Gleichstellungspolitische Auswirkungen:

Es wird darauf hingewiesen, dass aufgrund der gleichstellungspolitischen Ziele der Stadt Georgsmarienhütte eine paritätische Besetzung der Funktionen/Gremien im Rat wünschenswert wäre.